

Jean-Pierre HAUET

Jean-Pierre Hauet est ancien élève de l'Ecole polytechnique et ingénieur du corps des Mines.

Il a servi pendant quelques années dans l'administration en tant qu'adjoint au délégué général à l'énergie et rapporteur de la Commission de l'énergie du 7^e Plan. Il a ainsi vécu en direct les deux premiers chocs pétroliers, qui ont notamment conduit au programme nucléaire français.

Il a ensuite fait une longue carrière au sein de ce qui était à l'époque la Compagnie générale d'électricité avant de devenir Alcatel-Alsthom puis Alcatel et Alstom. Il a notamment dirigé le centre de recherches *corporate* d'Alcatel-Alsthom à Marcoussis (91) et a terminé son parcours industriel comme *Chief Technology Officer* du groupe Alstom.

Il est actuellement conseil dans les domaines de l'énergie et de l'environnement auprès de diverses organisations. Il a notamment réalisé des études importantes sur les réseaux électriques français suite aux tempêtes qui l'ont affecté. Il est membre émérite de la Société de l'électricité, de l'électronique et des technologies de l'information et de la communication (SEE), rédacteur en chef de la *Revue de l'électricité et de l'électronique (REE)*, conseiller scientifique de l'association Equilibre des énergies, chroniqueur à *Passages* et président de l'ISA-France, branche française de l'International Society of Automation.

Il est l'auteur de nombreux articles et a notamment publié en 2014 aux éditions de l'Harmattan un ouvrage intitulé *Comprendre l'énergie : pour une transition énergétique responsable*.

Pour plus de détails : www.hauet.com